

**RED COMPARTIDA**[x @laprensaom](#)redaccion@la-prensa.com.mx

Red Compartida / México es un riesgo

El panorama en el país no se ve sencillo, al parecer el gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum tendrá mucho qué trabajar, puesto que el clima político no se ve nada alentador, eso piensan los despachos gringos de consultoría, las corredurías. Sus análisis de alto impacto circulan a través de los grupos de empresarios, son reportes, informes y evaluaciones de un país o un clima de negocios.

Hoy todas las firmas señalan que estamos en una crisis que inicia con la reciente aprobación de la reforma judicial, la cual, a pesar de ser aprobada lo único que garantiza es profunda enemistad con jueces y magistrados, los cuales no serán aliados de la nueva administración. Pero a este conflicto se le suma la ruptura diplomática con Estados Unidos y Canadá, acción que podría conllevar a sanciones internacionales, así lo indican informes de inteligencia.

Además, la inseguridad en México parece no mejorar y esto a la vista de posibles inversionistas es algo muy malo y para finalizar se prevé una inminente recesión económica y significativa depreciación del peso.

Estos puntos marcarán el inicio de la administración Sheinbaum y al parecer no se irán fácilmente, y esto implica un reto importante para la presidenta Claudia Sheinbaum que tendrá que hacer uso de todo lo que está en su poder para convencer a posible capital de inversión, porque ante este trágico panorama será una tarea difícil de lograr sin que los mexicanos se vean afectados. Esta escena también debe mantener a los empresarios en alerta puesto que al menos la primera parte de la nueva administración se ve opacada por una crisis multidimensional y con un alto nivel de riesgo que no parece estabilizarse pronto.

Si bien Clara Brugada la jefa de gobierno electa de la Ciudad de México ha dicho que se va a reunir con los alcaldes electos, hizo muy bien la distinción al respecto del caso de la alcaldía Cuauhtémoc.



Para recordarle, ahí es donde el Tribunal Electoral de la CDMX anuló la elección pasada, Alessandra Rojo de la Vega quien había ganado, ahora va a impugnar en el TEPJF que tiene la última palabra. Nos cuentan que Katy Monreal, quien perdió con Rojo de la Vega, está considerada para ocupar alguna dirección de trabajo en el gobierno de la ciudad, con lo cual no se quedaría desempleada, algo que a su papá el diputado Ricardo Monreal le apura tanto. Por lo pronto no se lo pierda, este jueves se toma la decisión definitiva y definitiva de esta elección, veremos si Rojo de la Vega se acuesta como alcalde electa.

Por cierto, hay que decirlo, hasta ahora los liderazgos del frente la han abandonado ¿Dónde anda Xóchitl Gálvez, Nora Arias, Lía Limón, Beatriz Cuevas?

En el Senado, haciendo pesar su mayoría, Morena no deja ni un centímetro de lo que pueda controlar en la cámara, además de presidir con Gerardo Fernández Noroña, la JUCOPO, con Adán Augusto López, que además presidirá el Instituto Belisario Domínguez, los morenos se despacharon nada más y nada menos que con ¡40 Comisiones! Como en los viejos tiempos del PRI . Y para no andar con nimiedades, también ya hay nuevos mandos administrativos, dos de ellos tabasqueños, y nuevo coordinador de Comunicación Social, tapatío por cierto y ex dirigente juvenil del Revolucionario Institucional en su tierra, ahí nomás.

La alcaldesa de Naucalpan, Angélica Moya Marín, ya no sabe ni qué puerta utilizar en el Palacio Municipal, para poder entrar y salir sin que le reclamen. Y es que sucede que con las lluvias de las últimas semanas, las inundaciones han estado un día sí, y otro también! Por si fuera poco los robos no bajan y los reclamos vecinales por los microsismos, tienen a los naucalpenses muy mal. Nos informan que Moya Marín ya tiró la toalla, ya solo quiere salir de funciones y tomarse unas vacaciones lejos de todo.

Nos dicen que las autoridades de salud están revisando a una plataforma: Rappi, que dirige en México Iván Cadavid, porque permiten a menores de 18 años la compra de productos prohibidos como alcohol, cigarros y vapeadores, debido a que carecen de medidas de verificación suficientes. Esta empresa ya tuvo un problema en marzo de 2022 con la Superintendencia de Industria y Comercio de Colombia que les impuso una multa de 1,245 millones de pesos colombianos -unos 6 millones de pesos mexicanos- por no contar con mecanismos adecuados para evitar este tipo de ventas.

PD: El Senado recibió la minuta de la reforma al Poder Judicial aprobada por la Cámara de Diputados y se prevé que será el próximo martes 10 de septiembre cuando se le dé trámite de primera lectura y el miércoles 11 se discutirá y aprobará en el plano.